

ZONE

TMMD Reguler Ke 113 Kodim 0721/Blora Resmi Ditutup, Danrem 073/MKT Saksikan Langsung Penandatanganan Naskah Dan Penyerahan Hasil Kerja

Purwanto - BLORA.ZONE.CO.ID

Jun 9, 2022 - 11:17



Kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-113 Kodim 0721/Blora dengan tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" yang berada di Desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora secara resmi ditutup, Kamis (09/6).

BLORA – Kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-113 Kodim 0721/Blora dengan tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" yang berada di Desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora secara resmi ditutup, Kamis (09/6).



Penutupan TMMD tersebut, ditandai dengan penandatanganan naskah serta serah terima hasil TMMD, dari Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) selaku Dan Satgas TMMD kepada Bupati Blora H. Arief Rohman, S.IP., M.Si., yang turut disaksikan oleh Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., beserta segenap jajaran Forkopimda yang dilaksanakan di Balai Desa Pengkoljagong.

Dandim 0721/Blora menyampaikan ucapan syukur karena Danrem 073/Makutarama yang juga selaku penanggungjawab keberhasilan pelaksanaan TMMD, berkenan secara langsung turut menyaksikan penyerahan hasil tugas TMMD dari Dandim kepada Bupati Blora.

Dandim menerangkan, bahwa kegiatan fisik 3 ruas jalan dan talud yang dilaksanakan sudah seluruhnya selesai, yang selanjutnya bisa digunakan seluruh warga masyarakat guna kelancaran transportasi serta meningkatkan perekonomian masyarakat.



" Masyarakat bisa mengangkut hasil bumi/pertanian dengan mudah karena jalan sudah lebar, yang sebelumnya hanya bisa dipergunakan dengan jalan kaki, kini sudah bisa dilalui dengan kendaraan. Jalan juga sudah terhubung dengan baik, sehingga bisa menjaga dan meningkatkan tali silaturahmi dengan saudara yang berada di dusun lain ", ucapnya.

Dandim mengucapkan terima kasih kepada anggota Satgas TMMMD dan seluruh warga masyarakat, serta seluruh instansi terkait yang turut mensukseskan program TMMMD.



Sementara itu Bupati Blora menyampaikan, dengan diserahkannya hasil kerja dari Dan Satgas TMMMD saat ini, ada satu optimisme dengan terselesaikannya pembangunan infrastruktur, akses kemanfaatan dari terselenggaranya TMMMD tentu akan menumbuhkan optimisme dan harapan, ada aktifitas ekonomi yang sudah dipastikan akan meningkat, juga rasa nasionalisme yang semakin menyebar, karena disamping kegiatan fisik juga dilakukan kegiatan non fisik berupa penyuluhan-penyuluhan.

Maka TMMMD yang digelar setiap tahunnya Pemda akan selalu siap mendukung, siap mensukseskan dan selalu siap bersama-sama bersinergi, agar kegiatan-kegiatan tidak hanya berfungsi pada kegiatan fisik, namun juga tidak kalah pentingnya untuk membangun/menguatkan kembali semangat nasionalisme kita, sehingga wujud sinergitas antara aparaturnya pemerintahan dan masyarakat akan semakin terjalin.



Sementara itu, dalam kesempatan tersebut Danrem 073/Makutarama berharap, dengan adanya kegiatan-kegiatan TMMMD yang dilaksanakan, bisa membantu pemerintah daerah dalam turut mensejahterakan masyarakat, " Mudah-mudahan silaturahmi ini dapat terus membangun sinergitas kami bersama TNI-Polri dan Pemerintah Daerah beserta masyarakat di wilayah Kabupaten Blora ", harapnya.

Diakhir acara penutupan program TMMMD di Balai Desa Pengkoljagong, Danrem 073/Makutarama bersama Forkopimda menyerahkan sembako dan piagam secara langsung kepada warga, dilanjutkan menuju ke lokasi TMMMD untuk mengecek langsung hasil pembangunan sasaran fisik.